

SERGIO GARCÍA RAMÍREZ

Doctor en derecho, magna cum laude, por la Facultad de Derecho de la UNAM; investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas y miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM; pertenece al Sistema Nacional de Investigadores.

Ha sido profesor y funcionario público; actualmente es presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en la que ha sido juez desde 1998.

Autor de numerosos libros y artículos de revista, publicados en México y en el extranjero; entre aquéllos figuran: Curso de derecho procesal penal; Elementos de derecho procesal agrario; El nuevo procedimiento penal mexicano; Proceso penal y derechos humanos; Derechos humanos y jurisprudencia interamericana; Los personajes del cautiverio; Poder Judicial y Ministerio Público; Panorama del proceso penal; La Corte Penal Internacional. La jurisdicción internacional.